

Steel Europe

13.06.2016 Seite 1/1

Alle einsteigen bitte!

Nur noch wenige Tage bis thyssenkrupp am 25. Juni 2016 in Duisburg erstmalig seine Tore für die Besucher der der "ExtraSchicht" öffnet. Ab 18 Uhr können die Gäste auf dem Veranstaltungsgelände vor dem Bildungszentrum ein vielfältiges Programm erleben. Neben einer Fahrt über das Werkgelände, vorbei an Hafen, Hochofen und Stahlwerk, gibt es auch für Freunde historischer Transportmittel einen besonderen Höhepunkt. Während der Veranstaltung werden von thyssenkrupp insgesamt sieben Rundfahrten über das Duisburger Werkgelände mit dem Salonwagen von August Thyssen angeboten. Abfahrt und Ankunft der rund einstündigen Touren ist jeweils am Landschaftspark Nord, ein Einund Ausstieg unterwegs ist nicht möglich. Neben dem Salon- und einem Nostalgiewagen stehen weitere historische Eisenbahnwaggons zur Verfügung, so dass jeweils etwa 230 Besucher mitfahren können. Wer dabei sein möchte, steigt mit seiner Eintrittskarte für die "ExtraSchicht" am Bahnsteig im Landschaftspark Nord zu. Reservierungen sind nicht erforderlich.

Ansprechpartner:

thyssenkrupp Steel Europe AG Erik Walner Leiter Media Relations T: +49 203 52 - 45130 erik.walner@thyssenkrupp.com www.thyssenkrupp-steel.com

Company blog: https://engineered.thyssenkrupp.com